
昨年、コロナウイルスの影響
により大勢での集会を避け
会社行事を中止にしました。
今回は年一度の健康診断での
集合を機に、屋外で安全集会
を行いました。皆さんの元気
な顔を見るのは久しぶりで、
一安心しました。
安全集会の内容を詳しく紹介
します。

【創意工夫】表彰
・仕事を効率よく進める為に、考え(創意）、工夫したか
・コストを抑える・手間を減らす為に考え、工夫したか
・災害を防止する為にどう考え、工夫したか
前年度本社事務職（1回）管理者（2回）の中から実際に取り組
んでいることを募集した。その結果・・・

★最優秀賞★ 渡辺辰男さん
現場の土質が悪く、悪天候後でも効率よく稼働できるよう、

機械の性能を十分に理解した上で 作業計画を立て、重機の適正
配置を行うことでオペレーター不足の中でも工期の短縮が出来
た。
★優秀賞★ 駒ヶ嶺貴臣さん

①ダンプの運行ルートを見直し、元請・役所との協議を綿密に
行い 試走も実施。結果、運搬ルートのループ化が出来、ダンプ
台数を削減しつつ1日の運搬量を増やすことが出来た。
②雨水対策で沈砂池の周りに土堰堤を設置、集水・沈殿を分散
させ、沈殿池の泥処理の手間を省くことが出来た。

★佳作★ 池田浩司さん
①バックホウのクローラー前後にマグコーンを設置。作業前にマグコーンを片付けることで周囲の安全確認を確
実に行う。重機昇降箇所にマグコーンの注意ステッカーを貼ることでマグコーンの設置・撤去を忘れることも防
げた。
②毎日の作業終了時に重機等の写真を撮り、翌朝の朝礼時に写真上で後片付け・安全設備の不備を記入し 改善
を図る。写真を使用することで各員の鮮明度が増し、必要な道具・材料を準備して作業に取り掛かることが出来
た。
★佳作★ 菊池奈津子さん

①給料関係･社会保険関係･助成金関係と、担当者を分けずに仕事を一貫させ二度手間にならないようにする。
②毎朝の清掃の際、コピー用紙等 事務用品類の残量の確認・補充を同時に行い作業の効率化に努めた。

以上の内容でした。自分だったら・・・？良いアイディア、新しい工夫があれば、是非 提案お願いします。

【永年勤続表彰】おめでとうございます！
例年であれば新年会にて表彰していた、永年勤続表彰も行
いました。 後姿の写真で失礼いたします。
左から
・加藤 守さん（工事部 統括部長）
・青山 利通さん
・千葉 延浩さん
・中嶋 美鈴さん
勤続10年、おめでとうございます！
これからもご指導くださいますよう お願いいたします。



今回は佐々木次長の相棒、トイプードルを紹介します！が、飼い主がどうしても
顔出しNGです✖✖✖と言い張り 写真をもらえなかったのでイラストでご勘弁です！
・犬種/トイプードル
・性別/ハーフ（去勢手術済み）
・名前/チョコ
・毛色/アプリコット

昨年11月、栄開発は設立30周年を
迎えました。今年に入り、各取引会
社様から沢山のお祝いが届きました。
中でもひと際 華やかな胡蝶蘭は 暫
くの間 応接室に飾り、皆さんの目
の保養になったこと間違いなし。
コマツ岩手㈱様からはD475Aのミ
ニチュアを頂きました。当社には無
いクラスの機械ですが・・・記事に
は載せられませんでしたが、他にも
沢山の お祝いの品を頂きました。
皆様の温かいご支援があってこそ
と、心より厚く御礼申し上げます。
そして、栄開発の従業員の皆さん！

～社訓～ 技術・信頼・貢献

を忘れず 一丸となり邁進すると共
に、コロナウイルスごときに負けな
い強靭な会社を作りましょう！
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

★祝★熊谷組・社長表彰 佐々木次長コーナー

おら（次長）のペット 紹介

4月の安全集会でも報告いたしましたが、佐々木次長が
令和２年度㈱熊谷組 社長表彰、専門工事業者功績賞を受賞され
ました。おめでとうございます！熊谷組 様との長きにわたるお
付き合いの中で、社長表彰は初めての事だそう。右の写真は表彰
式の様子です。どことなく緊張しているように見えますね。

小型犬だけど体重7㎏オーバー❤
ちょーっと おデブちゃんなのは
ご愛嬌☆とっても元気で活発なワンコ
なんだってー！

いったい何でしょう？

本社工場で作成していた
〇〇〇が完成し、ある現場

へと運びました。
次回号にて詳しく紹介した

いと思います。


